



# Ana Guevara se lanza contra Marijose Alcalá y el COM: Desestabilizaron al equipo de clavados

Ana Gabriela Guevara ha lanzado un nuevo dardo a la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá.



La titular de la Conade y exvelocista señaló que las medallas que lograron Osmar Olvera y Juan Celaya fueron gracias a que ellos y Ma Jin, la entrenadora, se olvidaron de las disputas legales y se "pusieron a trabajar". "Lastimosamente, una posición protagónica e impositiva del Comité Olímpico Mexicano, por sostener el Comité Desestabilizador, pues lo único que ha logrado es desestabilizar al equipo", señaló

Guevara.

"Quienes ganaron las medallas en clavados fueron los que se enfocaron a trabajar y eso le costó a Ma Jin una carta por parte de la presidenta del COM (Alcalá) donde le pedía a la embajada que fuera removida y repatriado por atentar contra el movimiento olímpico. Dos cosas diametralmente opuestas de las sustancias de los hechos", apuntó.

Además, enfatizó en que "salvar una beca" les alejó del foco, su preparación rumbo a los Juegos Olímpicos de París 2024.

"Creo que es a todas luces que se distrajeron. Irónicamente los únicos dos que lograron el metal son los dos que entrenan en el CENAR con Ma Jin. El resto se dedicaron a distraerse por querer salvar una beca, cuando si ganas una medalla en automático (obtienes una). Se desgastaron por algo que no tocaba", aseveró.

Y sentenció: "Afortunadamente la madurez de Juan Celaya y la juventud de Osmar Olvera hizo un match muy bueno".

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/ana-guevara-se-lanza-contra-marijose-alcala-y-el-com-desestabilizaron-al-equipo-de-clavados/>